

AXA

## Lanza un seguro de Vida solidario



AXA ha firmado un acuerdo de colaboración con Unicef España por el que lanzará un seguro de Vida a favor de la agencia de Naciones Unidas, pudiendo elegir el cliente que lo contrate el capital asegurado que quiere que reciba Unicef en caso de fallecimiento del mismo y pagar la prima correspondiente (desde 18 euros) en función de su edad y del capital. El producto sólo será comercializado por los distribuidores de la compañía que se sumen a la iniciativa y donen a Unicef un porcentaje de sus ingresos. Además, la entidad ha celebrado la tercera edición de su 'Semana de la Responsabilidad Corporativa', que se desarrolla en 57 países simultáneamente.

Este año, el grupo asegurador incentivará la participación de sus empleados en acciones de voluntariado y prevención de riesgos convirtiendo la movilización de los empleados en fondos económicos destinados a proyectos sociales. Además, la compañía y EUROP ASSISTANCE han patrocinado el 'X Prix Diálogo a la Amistad Hispano-Francesa', que este año ha recaído en los diseñadores Jean Paul Gaultier y Agatha Ruiz de la Prada y con el que se reconoce la contribución de ambos a la difusión internacional de la moda y la creación francesa y española, su vinculación con una actividad generadora de empleos y exportaciones, y su respectiva vinculación con el país vecino. **O**



PELAYO

## Fallo del 'XIX Premio para Juristas de Reconocido Prestigio'



El jurado del 'Premio Pelayo para Juristas de Reconocido Prestigio' ha otorgado el galardón de la XIX edición a Miguel Rodríguez-Piñero y Bravo-Ferrer por "su larga y fructífera trayectoria en el ámbito jurídico y su gran contribución a la sociedad española". Dotado con 30.000 euros, exentos de impuestos, la ceremonia de entrega del premio -al que se han presentado más de treinta las candidaturas- tendrá lugar el próximo 7 de noviembre, en un acto que contará con la presencia de los miembros del Jurado, así como de destacadas personalidades vinculadas con el mundo de la Justicia. Por otro lado, la mutua participó con un equipo de más de 100 empleados, familiares y mediadores



en la carrera 100x24 de la Comunidad de Madrid, en la que se logró recaudar 10.000 euros, que se destinarán a AES-LEME. En la carrera también participaron otras compañías del sector, entre ellas MAPFRE y CASER. Además, trabajadores de la aseguradora y sus familiares han participado en una jornada de voluntariado, colaborando en tareas de acondicionamiento, pintura y labores de jardinería para la puesta a punto del vivero de la Fundación Talismán, con la que Fundación Pelayo colabora desde hace unos años. **O**



## DKV SEGUROS Integración de discapacitados en EUROP ASSISTANCE

Fundación DKV Integralia ha integrado a 19 trabajadores con discapacidad a la plantilla de EUROP ASSISTANCE en su nueva sede de Badajoz que fue inaugurada en un acto que contó con el jugador de baloncesto extremeño e imagen de DKV SEGUROS, José Manuel Calderón. Por su parte, la compañía ha dotado a 700 de sus médicos con una tableta, conexión de datos a internet gratuita, varias aplicaciones de uso, funda protectora, un seguro de pérdida y un servicio de asistencia técnica. Las tabletas han sido entregadas personalmente por el director médico de cada sucursal a cada uno de estos 700 médicos seleccionados por sus mejores indicadores asistenciales. Además, la aseguradora patrocinó la iniciativa deportiva y solidaria de Eduardo Rangel 'Desafío Donando Vidas', con el objetivo de lograr 1.000 donantes de órganos. **O**

